

ていあんくんから



□ご意見（8月提案・無記名）
はやきた子ども園児の保護者です。少し意見があります。
①先生方の元気の差が激しい。園児の前ではあ
いさつしてほしい。②暑い中での散歩では、熱中症な
どを考慮して行っているのか。
③お手紙の内容が「幼稚園」主体で書かれており、「保育」の内容がわからにく
い。④先生の勤務交代時、適切に申し送りがなされて
いるのか。⑤体調が優れない子どもが多い場合、雨の日
の散歩を控えることはできないのか。また、プール

貴重なご意見ありがとうございます。今後も、お気づきの点がございましたらご意見・ご提案ください。

■回答 での感染症対策は行われて いるのか。 子ども園には感謝してお りますが、もう少しだけ、 職員と父母とのつながりを もてたら、もつと良い子ど も園になると思います。

④申し送りについては、今後は、子どもの様子など伝達事項について、口頭やノート、黒板を活用し、徹底するよう努力していきたいと思います。

⑤雨の日の散歩、感染症などについては、園児一人ひとりの状況に合わせて対応をしていますが、その日のお体調面などご心配なことがありましたら、登園時にいる先生やおたより帳の活用、お電話でも構いませんので、ご連絡ください。また、プールでの水イボなどの対策についても同様に、プールを控える、園プールに消毒薬を入れるなど状況に合わせて対応していきます。

最後に、寄せられたご意見は今後のはやきた子ども園の運営に反映をしていきたいと考えていますので、遠慮なく園の職員にお伝えくださいますようよろしくお願ひします。

□ご意見（8月提案・無記名）

子どもたちが去年から計画を立て、館長もできると

■回答 放課後児童クラブの事業として、昨年1年生から3年生までを対象とした「お楽しみ会」を実施しました。その時も「お泊り会」の希望があつたのですが、勤務時間などの調整が困難となり実施できなかつたため、来年は「お泊り会」を実施できるよう準備したいと館長から子どもたちに説明をしてきました。

今回の「お泊り会」開催にあたり事業内容を改めて検討した結果、放課後児童クラブの目的からはずれてしまうという考えにより「お泊り会」については中止させていただきました。

児童、保護者の皆さまには大変ご迷惑をおかけする結果になり深くお詫び致します。

なお、今回の開催につきましては、館長から実施に向けた説明をしていること、昨年も実績があり、子どもたちも楽しんでいたことを考慮し、昨年同様の「お楽しみ会」として開催させて

いたいたいたところです。限られた時間の中ですが、新しい経験や意欲的な活動ができるよう、検討していきたいと思いますのでご理解のほどよろしくお願ひ致します。

【お問い合わせ先】教育委員会子育て支援グループ

☎ ②52083

（二）意見（7月提案・匿名）

6月議会における高山議員からの一般質問について
は、直ちに検証するという答弁であつたにもかかわらず、
いまだに調査結果の報告がなされていない。町民の信
用を失墜しないため、職員間の公平さを保つためにも、
いち早く真実を明らかにして適切に対応していただき
たい。

（他にも同様のご意見が寄せられていましたので合わせて次のとおり回答します。）

6月定例町議会において
契約に関する職員の不正行
為に関する一般質問があり、
それらの調査結果について、
町民の皆様からご質問をい
ただいておりましたが、一
連の疑義に対する町の調査
結果についてご報告いたし

【お問い合わせ先】
会子育て支援グループ
☎ ②520833